

Campagne Pinage: plus de 300 personnes dans la rue!

Un succès sans précédent en France! Mardi 21 septembre à 19h, 13 villes (Lille, Reims, Nantes, Rennes, Toulouse, Amiens, Nice, Lyon, Brest, Tours, Aix-en-Provence, Montpellier, et Orléans) organisaient des Pinage Events – rassemblements de fans de la série *Hero Corp* qui souhaitaient témoigner de leur ferme volonté de voir une 3^e saison. En tout **310** personnes se sont rassemblées (chiffre organisateur, mais la police n'a pas compté!)

La journée du 21, qui a vu plus de **300 personnes se rassembler dans la ville réelle, spécifiquement pour soutenir** *Hero Corp*, représente un événement sans précédent. Des **super-héros en uniforme**, des **murs de pancartes**, et même un **Concert de soutien**, les happenings ludiques et enjoués n'ont pas manqué, rythmés du fameux cri de guerre des personnages de la série : « Pinage » !

L'engouement qui existe autour de *Hero Corp* est unique en France. Il représente une formidable opportunité pour des diffuseurs qui clament vouloir rajeunir leur audience. La campagne Pinage peut marquer un changement dans la relation, jusqu'ici pratiquement inexistante, entre les téléspectateurs français et leur télévision.

Vous trouverez en pièce jointe une petite sélection de photos de cette journée organisée à l'occasion de la sortie du coffret DVD de la saison 2 de **Hero Corp**. Très rapidement, une galerie complète sera mise en ligne sur le site de la Campagne « *Pinage – pour une saison 3 de* **Hero Corp** » : http://www.herocorpfrance.com/pinage. Les vidéos tournées, en cours de montage, seront également très rapidement disponibles à la même adresse.

Samedi 25, nouvel événement dans la campagne Pinage : Paris se joint au mouvement ! Nous vous donnons rendezvous à 13h, au Parc Monceau, à la sortie du métro Monceau, pour un *Flash-Mob* Hero Corp. A 15h, l'équipe de *Hero* Corp sera en dédicace à la Fnac des Ternes.

Petit à petit, les super-héros à travers le monde se réveillent... Quelque chose nous dit que la Campagne « Pinage – pour une saison 3 de Hero Corp » ne fait que commencer !

Simon Astier réagit à la campagne Pinage!

Interrogé par Philippe Guedj, journaliste à Télé 2 Semaines, Simon Astier a réagi à la mobilisation en cours.

"Je suis très ému par cette mobilisation, ça prouve que tous nos efforts n'étaient pas vains. Mais pour l'instant une saison 3 n'est pas d'actualité."

"Nous avons eu une relation de travail géniale avec Comédie!, ils ont eu le courage de financer une série aussi atypique, je sais qu'ils ne nous oublient pas et je n'attends que leur feu vert pour débuter l'écriture d'une saison 3."

Déterminés à ce que le feu vert ne tarde pas, les fans continuent et renforcent la mobilisation. Pinaaaaage!

Le Dossier de presse de la Campagne «Pinage! - pour une saison 3 de Hero Corp», qui récapitule ses différentes actions et redonne les principales informations concernant la série Hero Corp, est disponible sur simple demande.

Contacts:

| campagnePinage@gmail.com |

Page Officielle de la Campagne : http://www.herocorpfrance.com/pinage